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Sitzung des Gemeinderats vom 18. Januar 2016  
 
 
1.  Vorlage von Bauanträgen 
 

     Der Gemeinderat stimmt den folgenden Vorhaben zu: 
a)  Errichtung eines Fachmarktes für Pferdesportartikel mit Werbepylon, Im Kai, 2. BA 
b)  Errichtung einer Produktionshalle mit Verwaltung, Teilfläche Flst.Nr. 5338, Im Kai, 2. BA 
c) Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage, Albert-Riesterer-Str. 6, Flst.Nr. 5374 

 
2.  Sanierung der Wasserversorgungsanlagen in Mühlhausen-Ehingen; 
     Abschluss der Ingenieurverträge   

Das Projekt wurde dem Gemeinderat bereits in der Sitzung vom 06.07.2015 vom Büro Miltenberger 
vorgestellt. Der Gemeinderat stimmt dem Abschluss folgender Ingenieurverträge zu:  
a) Für die Arbeiten an den Bauwerken (Umbauten der Hochbehälter) – Ingenieurbauwerke 
b) Für die technische Ausrüstung (UF-Anlage, Verfahrens- und Elektrotechnik) – Technische 

Ausrüstung 
 
3.  Stromlieferung für die gemeindeeigenen Liegenschaften für die Jahre 2017 und 2018; 
     Teilnahme an der Bündelausschreibung der Gemeindetag BW-Service GmbH 
 

Der Bürgermeister führt aus, dass die Stromlieferungsverträge für eigene Liegenschaften öffentlich 
gemäß VOL ausgeschrieben werden müssen. Die Ausschreibung umfasst die Lieferjahre 2017/18. Es 
soll wiederum (wie bisher) Ökostrom (100 %) ausgeschrieben werden. Der Gemeinderat beauftragt 
die Verwaltung, sich an der Bündelausschreibung der Gemeindetag BW Service GmbH zu beteiligen, 
um ein bestmögliches Angebot zu erhalten. 
 
4. Bekanntgaben des Bürgermeisters 
Keine 
 
5. Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates 
 

Es wird berichtet, dass über den Helferkreis in der Gemeinschaftsunterkunft eine Übersetzerin tätig 
ist, über die die bestehenden Kommunikationsprobleme gelöst werden können, die jedoch 
ausschließlich ehrenamtlich tätig ist. Die Übersetzerin sollte jedoch adäquat bezahlt werden. 
Bürgermeister Lehmann gibt den Sachverhalt an den zuständigen Landkreis weiter und bittet um 
Abhilfe. 
Es wird angeregt, dass die Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft explizit darauf hingewiesen 
werden sollten, dass sie in Richtung Mühlhausen über den „Rohmen“ laufen sollen und nicht entlang 
der Kreisstraße. Der Bürgermeister berichtet, dass die Information bereits erfolgt sei. 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
Keine Anfrage 
 


